



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/20171
2 de septiembre de 1988
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 2 DE SEPTIEMBRE DE 1988 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL ENCARGADO DE NEGOCIOS INTERINO DE LA MISION PERMANENTE DE LA
REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de adjuntar a la presente una lista de violaciones de la cesación del fuego por las fuerzas del Iraq perpetradas desde que ésta entró en vigor, el 20 de agosto de 1988.

Dichos casos ya se han señalado a la atención de Vuestra Excelencia en diversas cartas distribuidas como documentos del Consejo de Seguridad. No obstante, nunca se han presentado en forma de lista completa, como figuran en el anexo adjunto.

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mahmoud Sadat MADARSHAHI
Embajador
Encargado de Negocios interino

ANEXO

Lista de violaciones de la cesación del fuego por las fuerzas del Iraq perpetradas a partir del 20 de agosto de 1988

1. Momentos antes de entrar en vigor la cesación del fuego, a las 6.20 horas, del 20 de agosto de 1988, fuerzas del Iraq penetraron en la zona de Naftshahr y ocuparon varias alturas.
2. Entre las 7.00 y las 9.00 horas del 20 de agosto de 1988, fuerzas del Iraq efectuaron movimientos militares en una zona de Sumar donde estaban estacionadas fuerzas del Irán.
3. El 20 de agosto de 1988, un grupo de ingenieros iraquíes comenzó a instalar alambre de púas en la zona situada en las coordenadas geográficas 89-19 del mapa de Halaleh, en dirección de la gendarmería de Sangi.
4. A las 8.25 horas del 20 de agosto de 1988, un proyectil de artillería de 120 milímetros fue disparado en la región occidental del Irán; los observadores de las Naciones Unidas se encontraban presentes cuando hizo explosión el proyectil.
5. A las 10.00 horas del 20 de agosto de 1988, 15 miembros de un grupo de ingenieros de las fuerzas armadas de la República Islámica del Irán, que habían sido enviados a preparar la ruta de viaje de los observadores de las Naciones Unidas en la zona de Safarieh, situada en el frente meridional, fueron detenidos por fuerzas iraquíes y liberados a las 12.00 horas del día siguiente, 21 de agosto de 1988.
6. A las 10.00 horas del 21 de agosto de 1988, fuerzas del Iraq que utilizaban armas ligeras dispararon 10 proyectiles contra fuerzas del Irán.
7. Entre las 11.00 y las 13.00 horas del 20 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes arrestaron a tres oficiales en la zona de Halaleh. Los oficiales detenidos son: el teniente Khabazian, el sargento primero Malizadeh y el sargento segundo Derakhshandeh.
8. A las 20.00 horas del 20 de agosto de 1988, las fuerzas iraquíes destacaron una de sus columnas en las proximidades de Sumar.
9. A las 22.30 horas del 20 de agosto de 1988, el ejército iraquí comenzó a reforzar sus efectivos en la bifurcación de Vakil, situada en la zona de Naftshahr.
10. A las 8.25 horas del 21 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes dispararon un proyectil de artillería de 120 milímetros en Sumar, en las coordenadas geográficas 609-521 N, en presencia de observadores de las Naciones Unidas.
11. A las 16.45 horas del 21 de agosto de 1988, una columna iraquí se acercó a las fuerzas iraníes que estaban estacionadas en el señalador de frontera 506-559 en Sumar y les ordenó que evacuaran la zona. A continuación, los iraquíes abrieron

fuego contra las fuerzas iraníes, las rodearon y capturaron a 44 hombres, incluidos seis oficiales y 38 soldados. Entre los detenidos se encontraban: el coronel Pijam, el capitán Talayeh, el teniente Nuri, el teniente Sheikhan, el sargento mayor Falahi y el cabo Jazaeri.

12. En relación con los 44 militares iraníes arrestados, el equipo de observadores de las Naciones Unidas se reunió con el comandante iraquí, quien se negó a retirar las fuerzas de las posiciones iraníes.

13. El mismo día, en los señaladores de frontera 526-553 y 512-566 de la zona de Sumar, fuerzas del Iraq avanzaron unos 400 metros en dirección de las fuerzas iraníes y procedieron a instalar alambre de púas y minas.

14. En relación con la mencionada maniobra, las fuerzas iraquíes proyectaban ocupar las zonas oriental y occidental de Band-e-Pirali, en el señalador de frontera 50-56 de la zona de Sumar. No obstante, fueron interceptadas y detenidas.

15. Las violaciones mencionadas en los párrafos 1 a 6 se produjeron debido a que se habían movido los señaladores de frontera.

16. En la noche del 21 de agosto de 1988, las fuerzas iraquíes comenzaron a bloquear la carretera de Konjan-Cham a Mehran, en las coordenadas geográficas 129-715 y 733 del mapa de Mehran, con lo que impidieron a las fuerzas iraníes el acceso a Mehran o la salida de Mehran por la mencionada ruta.

17. A las 18.00 horas del 21 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes levantaron barricadas en la carretera de Kanjom Dam a Mehran, en las coordenadas geográficas 09-66 del mapa de Mehran a escala 1:50.000. Las fuerzas iraquíes sostenían que las fuerzas iraníes debían ahora dirigirse a Mehran por la bifurcación de Saheb-al-Zaman, situada en las coordenadas geográficas 25-62 del mapa de Malekshahi a escala 1:50.000.

18. A las 20.45 horas del 21 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes hicieron disparos al aire en la zona de Chezabeh.

19. A las 23.00 horas del 21 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes dispararon siete balas contra las fuerzas del Irán.

20. El 21 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes comenzaron a instalar alambre de púas en la zona de Sumar.

21. El Grupo de Observadores Militares de las Naciones Unidas en el Iraq informó a la República Islámica del Irán de que el Iraq había exigido que las fuerzas del Irán se trasladaran hacia la ribera oriental del río Doveiraj, que fluye bien entrado en el territorio de la República Islámica del Irán. Las fuerzas iraquíes formularon un ultimátum en el sentido de que lanzarían una ofensiva si no se satisfacía esta exigencia. Las fuerzas del Iraq reforzaron sus posiciones en las zonas de Nahr-Anbar, Cham-e-hendi y Cham-e-serri. Contrariamente a lo que sostenía el Iraq, las fuerzas iraníes estaban estacionadas al otro lado del río antes del comienzo de la cesación del fuego.

22. Entre las 4.00 y las 5.00 horas del 22 de agosto de 1988, aprovechando la oscuridad, fuerzas iraquíes penetraron las posiciones iraníes y unas 15 personas montaron tres tiendas de campaña y se establecieron en la zona de Moussian.
23. Entre las 8.10 y las 18.55 horas del 22 de agosto de 1988, de 50 a 60 vehículos blindados P.M.P. iraquíes realizaron maniobras a una distancia de 500 a 600 metros de las fuerzas iraníes en el eje de Pichangizeh. Cuando un jefe militar iraní protestó por dicho acto, la respuesta que recibió fue que se habían movido en esa dirección por error y que tenían que esperar instrucciones de autoridades superiores para poder retirarse. Hasta el 25 de agosto no se han retirado.
24. A las 8.30 horas del 22 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes instalaron 1.500 metros de alambre de púas en la zona de Azgoleh.
25. A las 8.30 horas del 22 de agosto de 1988, fuerzas iraníes oyeron movimiento de tanques iraquíes en el valle de Bajileh.
26. El 22 de agosto de 1988 por la mañana, fuerzas iraquíes robaron una ambulancia de la zona.
27. A las 14.30 horas del 22 de agosto de 1988, dos helicópteros iraquíes sobrevolaron la altura 2185 en las coordenadas geográficas 05.500, N-29500 en Sardasht, cruzaron la frontera y penetraron 500 metros en territorio iraní.
28. El 22 de agosto de 1988, las fuerzas iraquíes plantaron una bandera del Iraq en la altura 2185 en las coordenadas geográficas de 5500 en Sardasht, es decir 700 metros dentro del territorio del Irán y a retaguardia de las fuerzas iraníes.
29. De acuerdo con las últimas informaciones, las fuerzas iraquíes han ocupado las alturas de Dopazar, en la zona fronteriza de Sardasht. Las fuerzas iraquíes también continúan reforzando su posición en Belaft.
30. El 22 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes levantaron tres tiendas de campaña 50 kilómetros a retaguardia de las fuerzas iraníes, en la zona de Bayat, situada al norte del camino Moobian-Bayan.
31. Las maniobras descritas anteriormente se repitieron en diferentes coordenadas de la misma zona.
32. A las 15.24 horas del 22 de agosto de 1988, un helicóptero armado del Iraq violó el espacio aéreo de Dopazar en Sardasht.
33. Entre las 15.40 y las 15.50 horas del 22 de agosto de 1988, un helicóptero iraquí penetró 1 kilómetro en el espacio aéreo del Irán y sobrevoló el territorio iraní en una faja de 5 kilómetros de ancho.
34. A las 15.45 horas del 22 de agosto de 1988, un helicóptero armado del Iraq violó el espacio aéreo del Irán sobre Sardasht en presencia de observadores de las Naciones Unidas.

35. A las 18.50 horas del 22 de agosto de 1988, soldados iraquíes situados a lo largo de la carretera Fakkeh-Chananeh salieron de sus trincheras y avanzaron hacia fuerzas iraníes. Luego se dispersaron a lo largo de la carretera en grupos de a cinco.
36. A las 21.30 horas del 22 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes lanzaron siete disparos de bala en el manantial de Anbar.
37. El 23 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes izaron una bandera iraquí en la carretera Khanikhosh-Dopazar.
38. El 23 de agosto de 1988, los iraquíes comenzaron a construir un camino entre Bolfat-e-Koochak y la cumbre de Dopazar con dos niveladoras.
39. El 23 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes izaron banderas y levantaron una atalaya en las alturas de Dopazar, a una distancia de entre 100 metros y 1 kilómetro de los señaladores de frontera.
40. El 23 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes situadas entre las alturas de Bolfat y Dopazar instalaron grandes barricadas e hicieron llegar refuerzos, mientras eran observadas por las fuerzas iraníes.
41. El 23 de agosto de 1988, las fuerzas iraquíes destacaron refuerzos en la zona de Dopazar. Entre las 5.00 y las 6.00 horas del 23 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes izaron una bandera de su país y destacaron vigías en la aldea de Hassanabad, a retaguardia de las fuerzas iraníes, en las coordenadas geográficas 90400-36600 del mapa de Panjvin.
42. A las 11.00 horas del 23 de agosto de 1988, tanques y vehículos blindados iraquíes avanzaron en dirección de las tropas iraníes en la zona situada en las coordenadas geográficas N 41-75 de Ein-Khosh. Siguiendo las instrucciones recibidas, las fuerzas iraníes permanecieron en sus posiciones sin entablar combate ni abrir fuego. A las 11.20 horas, 15 tanques y 15 vehículos blindados iraquíes llegaron a la zona de territorio iraní situada en las mencionadas coordenadas y comenzaron a avanzar por la carretera de Doveiraj.
43. A las 11.10 horas del 23 de agosto de 1988, tropas de infantería y tanques iraquíes se trasladaron en dirección de las tropas iraníes en las coordenadas geográficas 41-72 del mapa de Ein-Khosh y, a las 12.00 horas, se situaron a retaguardia de las fuerzas iraníes en las coordenadas geográficas 44-73.
44. Entre las 11.10 y las 16.00 horas del 23 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes que contaban con dos brigadas mecanizadas y blindadas avanzaron por las carreteras de Sherhani a Chasri y de Pichangizeh a Rabat, situadas en la zona de Ein-Khosh de Dezful, con lo que rodearon a las fuerzas iraníes estacionadas al oeste del río Doveiraj y procedieron a atacar a un gran número de fuerzas iraníes, así como a apoderarse de una zona de 100 km² en el territorio de la República Islámica del Irán. Las gestiones de las Fuerzas de Observación de las Naciones Unidas han resultado infructuosas y las fuerzas iraquíes, contrariamente al acuerdo de cesación del fuego, insisten en la retirada de las fuerzas iraníes de la orilla oriental del río Doveiraj.

45. A las 13.15 horas, tropas iraquíes obligaron a cierto número de soldados iraníes a subir a sus vehículos blindados y los despojaron de sus armas; varios soldados iraníes se echaron al suelo para no tener que subir a los vehículos. Las fuerzas iraquíes también golpearon a varios oficiales iraníes, que fueron obligados a retirarse del lugar mientras los iraquíes permanecían en él.

46. A las 13.20 horas, fuerzas iraquíes detuvieron a dos oficiales iraníes, el Mayor Kaveh y el teniente Ja'afari, y a dos soldados iraníes que se dirigían a celebrar consultas con el grupo de observadores de las Naciones Unidas. Hasta el momento, no se tienen noticias de su paradero.

47. A las 14.30 horas, los 15 vehículos blindados iraquíes mencionados en el párrafo 38 atravesaron el puente situado en la zona, rodearon a los soldados iraníes y cortaron la carretera. Para no trabarse en combate ni exacerbar la situación, las fuerzas iraníes evitaron todo enfrentamiento con las tropas iraquíes. Las Fuerzas de Observación de las Naciones Unidas no pudieron detener el avance de las fuerzas iraquíes.

48. En la tarde del 23 de agosto de 1988, se vio a fuerzas iraquíes entre el lado izquierdo de las alturas de Dopazar y el lado derecho de la cota 2215.

49. El 23 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes se situaron en la retaguardia de fuerzas iraníes, en las coordenadas geográficas 1903 en el mapa 1:5.000 (Moussian). Esas fuerzas iraquíes están ahora acampadas en la carretera Moussian-Bayat entre las coordenadas geográficas de 2300 a 13-S. Las fuerzas iraquíes han instalado tres tiendas de campaña y amenazado a las fuerzas iraníes.

50. El 23 de agosto de 1988, fuerzas del Iraq capturaron a varios militares iraníes en las zonas de Pichangiz y Sharhani, así como en el norte de Fakkeh, según se indica a continuación:

- De la Brigada Sarab 40, fueron capturados 16 oficiales y 130 soldados.
- De la unidad de infantería 77, fueron capturados 53 oficiales y 467 soldados, así como un miembro del clero.

Los arrestos se efectuaron en presencia de observadores de las Naciones Unidas. Sin embargo, el comandante iraquí ha negado haber capturado a militar iraní alguno.

51. En las zonas mencionadas, las fuerzas iraquíes han liberado a 54 oficiales y 435 soldados, aunque durante las conversaciones mantenidas con las Fuerzas de Observación de las Naciones Unidas han negado haber capturado a militares iraníes. Además, no han retirado sus fuerzas, que actualmente están destacadas a 2 km de la ribera occidental del río Doveiraj.

52. En la zona de Sharhani-Chamsari, la zona general de Einkhosh y Dezful, las fuerzas iraquíes, tras celebrar consultas con el Grupo de Observadores de las Naciones Unidas, se han retirado a sus posiciones originales, pero se han negado a poner en libertad a siete oficiales iraníes y siete soldados capturados, así como a entregar sus respectivas armas.

53. A las 10.15 horas, dos oficiales observadores de las Naciones Unidas se dirigieron al destacamento de la Brigada Sarab 40 y luego, acompañados de oficiales iraníes, a los puestos de defensa de las fuerzas iraníes, donde presenciaron la violación de la cesación del fuego por el Iraq. En efecto, las fuerzas iraquíes avanzaban con 25 tanques y vehículos blindados a lo largo de la ruta a Chamhendí. Las fuerzas del Iraq hicieron caso omiso de todas las advertencias que les formularon los observadores de las Naciones Unidas y avanzaron hacia la retaguardia de las fuerzas del Irán.

54. Entre las 1.00 y las 21.00 horas del 24 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes instalaron alambre circular de púas sobre postes que habían clavado previamente entre las coordenadas geográficas 568-488 y 545-503 de la zona de Sumar. También establecieron un campo minado de 10 metros de ancho y 50 metros de longitud por detrás del alambre de púas y en dirección a las fuerzas iraníes, entre las coordenadas geográficas 765 y 569-488. Las minas que colocaron servían para destruir carros de combate y producir bajas en la infantería.

55. A las 3.10 horas del 24 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes dispararon proyectiles de bengala en las coordenadas geográficas 051-552 del mapa de Piranshahr a escala 1:50.000.

56. A las 6.40 horas del 24 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes que realizaban ataques de ofensiva y amenazaban a las fuerzas iraníes, colocaron una bandera iraquí en las proximidades de las coordenadas geográficas 599-394 de la zona de Sumar. Intentaron desplazar del lugar a las tropas iraníes que se encontraban destacadas allí.

57. A las 9.10 horas del 24 de agosto de 1988, se observó que una grúa iraquí realizaba operaciones en las proximidades de la zona de Sumar (543-527), frente a la antigua gendarmería iraquí No. 157. Es probable que la grúa se estuviese utilizando para construir una pista para tanques y reparar la carretera; la noche anterior se había observado que realizaba operaciones similares.

58. A las 12.10 horas del 24 de agosto de 1988, varios soldados iraquíes cruzaron la mencionada alambrada de púas, abrieron fuego contra la bandera del Irán y amenazaron a las fuerzas iraníes, mientras decían que la guerra continuaba aún y que las fuerzas iraníes tenían que abandonar la zona. A continuación, los iraquíes abandonaron la zona por sí mismos.

59. A las 15.00 horas del 24 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes destacaron aproximadamente a 40 soldados en la cota 312 de las coordenadas geográficas 755-265, en Halaleh. En la carretera del río Sadd, fuerzas iraquíes avanzaron 1.500 metros a partir de sus posiciones anteriores en la zona T37 y establecieron nuevas posiciones.

60. El 24 de agosto de 1988, el ejército iraquí ocupó las alturas de Dopazar en la zona fronteriza de Sardasht.

61. El 24 de agosto de 1988, las fuerzas iraquíes continuaron llevando refuerzos a la zona de Bolfat.

62. Durante el día 24 de agosto de 1988 y la noche del 25 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes comenzaron a instalar postes y alambre circular de púas a la retaguardia de las fuerzas iraníes, en la posición militar 196, y terminaron de realizar el tendido de alambradas entre las coordenadas geográficas 40-60 y 604-385. Mientras tendían el alambre de púas, las fuerzas iraquíes amenazaron a las fuerzas iraníes destacadas en la zona. Por consiguiente, existe la posibilidad de que se susciten combates en ese punto geográfico.

Las Fuerzas de Observación de las Naciones Unidas fueron testigos de las violaciones consignadas en los párrafos 54, 56, 57, 58 y 62, que fotografiaron.

63. El 25 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes se desviaron de su ruta en las coordenadas geográficas 875-211 y 59550-73-460, en Halaleh, en las proximidades de las coordenadas geográficas 865-213, donde hay hitos de frontera. A continuación, tomaron una nueva ruta. Además, un grupo de ingenieros iraquíes se apostó en las coordenadas geográficas 876-206 durante la noche del 25 de agosto de 1988.

64. A las 6.00 horas del 25 de agosto de 1988, una bala iraquí dio muerte a un militar del Irán en Abadán. Las Fuerzas de Observación de las Naciones Unidas se trasladaron inmediatamente a la zona y confirmaron el suceso.

65. A las 11.15 horas del 25 de agosto de 1988, fuerzas del Iraq dispararon un proyectil de artillería en el norte de Fakkeh, en las coordenadas geográficas 56500-51500.

66. A las 0.00 horas del 26 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes robaron una topadora iraní en las coordenadas geográficas 9500-37600 y la condujeron a territorio iraquí.

67. El 27 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes izaron una bandera de su país en la cota 1500, situada en las alturas de Suren, en las coordenadas geográficas 90-3500.

68. A las 1.00 horas del 27 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes dispararon unos seis proyectiles en la zona de Gamrag Haj Omran.

69. El 27 de agosto de 1988, fuerzas del Iraq dispararon 15 descargas de mortero entre las 10.00 y las 10.20 horas, 10 descargas de mortero entre las 13.00 y las 13.10 horas y 25 descargas de mortero entre las 13.30 y las 14.30 horas en la zona de Tazdardagh en las coordenadas geográficas 804-067, en el mapa de Oshnaviyeh, a escala 1:5.000, frente a la farmacia Govadej.

70. A las 14.45 horas del 27 de agosto de 1988, varios elementos contrarrevolucionarios, a los que acompañaban fuerzas iraquíes, penetraron en Sardasht, en territorio iraní, a través de las coordenadas geográficas 39-41 del mapa de Sardasht a escala 1:50.000. Ello produjo un enfrentamiento y el intercambio de fuego entre las fuerzas, durante el cual resultó herido un soldado iraní.

71. A las 14.45 horas del 27 de agosto de 1988, unos salteadores de caminos iraquíes cruzaron la frontera en Sardasht, en la zona de Aivot, y penetraron en el

Irán. A continuación comenzaron a abrir fuego contra las fuerzas iraníes. Las Fuerzas de Observación de las Naciones Unidas confirmaron la violación iraquí.

72. En la mañana del 29 de agosto de 1988, fuerzas del Iraq avanzaron entre 2 y 3 kilómetros a lo largo de la ruta Mehran-Salehabad y llegaron a una distancia de 2 kilómetros de la ciudad de Mehran.

73. Entre las 10.00 y las 11.00 horas del 29 de agosto de 1988, 18 camiones con acoplado iraquíes entraron en una zona en las coordenadas geográficas 5970-0250 y otros dos camiones entraron en una zona en las coordenadas geográficas 5855-4800 en el mapa de Piranshahr; dichos vehículos probablemente transportaban municiones y pertrechos. En los dos días anteriores a esta fecha, contrariamente a maniobras pasadas, fuerzas del Iraq avanzaron, camufladas, hacia el personal del Irán destacado en la zona.

74. El 30 de agosto de 1988, fuerzas del Iraq dispararon descargas de artillería de 120 milímetros en la zona de Mehran, lo que causó la muerte a cuatro personas. Cabe señalar que las fuerzas del Iraq se aprovechan del hecho de que no hay observadores de las Naciones Unidas presentes en la zona de Mehran. En atención a solicitudes en este sentido formuladas por la República Islámica del Irán, el grupo de observadores ha informado de que, debido a dificultades logísticas, no podrá enviar una fuerza de observación a la zona por lo menos antes de dos semanas.

75. El 30 de agosto de 1988, varios soldados iraquíes entraron en la aldea de Hassanabad, en las coordenadas geográficas 90-36, e izaron una bandera de su país.

76. El 30 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes levantaron trincheras desde las coordenadas geográficas 563-448 hasta las coordenadas 566-446 del mapa de Sumar.

77. A las 1.00 horas del 30 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes dispararon fuego de bengala desde las coordenadas geográficas 550-390 del mapa de Sumar.

78. A las 9.00 horas del 30 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes dispararon cuatro proyectiles rojos desde las coordenadas geográficas 490-603 del mapa de Sumar.

79. A las 11.30 horas del 30 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes comenzaron a instalar 550 metros de alambre de púas en las coordenadas geográficas 568-485 del mapa de Sumar.

80. En la noche del 30 de agosto de 1988, fuerzas iraquíes levantaron trincheras de grandes dimensiones en las coordenadas geográficas 649-223 del mapa de Ghasr-e-Shirin.

81. A las 10.30 horas del 31 de agosto de 1988, un helicóptero iraquí se trasladó desde las coordenadas geográficas 25-94 del mapa de Sardasht hasta las coordenadas geográficas 28-93 del mismo mapa, tras de lo cual aterrizó y permaneció en las alturas de Akhlaghi por espacio de 20 minutos.

82. Durante los últimos días, fuerzas iraquíes destacadas en las coordenadas geográficas 29300-05300 del mapa de Sardasht procedieron a mover unos 500 metros los hitos señaladores de frontera junto a los que se encontraban, al tiempo que procedían a reforzar su posición militar en las coordenadas geográficas 29200-05100. Había topadoras y camiones compresores de aire iraquíes en dicho punto geográfico, dedicadas a la excavación de trincheras.
